



Jeudi 23 mars, toutes et tous en grève après le 49-3 déni de démocratie !

Une seule issue : le retrait !

Acculé par la puissance de la mobilisation intersyndicale, qui en deux mois a démontré le rejet massif par la population de cette réforme des retraites injuste et injustifiée, **le gouvernement refuse de soumettre au vote de l'Assemblée son projet de loi, preuve supplémentaire qu'il est en minorité, et recourt au passage en force en utilisant l'article 49.3. Un véritable déni de démocratie !**

Forte du soutien de la grande majorité de la population, **l'intersyndicale, plus unie que jamais, continue à exiger le retrait de cette réforme.** Elle décide de poursuivre la mobilisation et appelle à des rassemblements syndicaux ce week-end et à **une nouvelle grande journée de grèves et manifestations le jeudi 23 mars.**

► Lire [le communiqué interprofessionnel](#)

Après deux mois de mobilisation déterminée, nous sommes près du but ! Le gouvernement n'a jamais été autant affaibli, la sortie de crise sociale et maintenant démocratique ne peut être que le retrait !

Hors de France aussi, soyons massivement en grève et dans l'action jeudi 23 mars, contre le déni de démocratie et pour le retrait de cette réforme des retraites antisociale !

